
LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

I nomi difettivi

Scrivi i seguenti nomi difettivi su due colonne, a 

sinistra quelli che hanno solo il singolare e a destra 

quelli che hanno solo il plurale:  occhiali, forbici, pepe, 

burro, stoviglie, morbillo, riso, ossigeno, ferie, sangue, 

tenebre, pantaloni

SINGOLARE PLURALE

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.ciaomaestra.com/ 

I nomi difettivi si usano
solo al singolare o al plurale.
Esempio: il latte, le nozze

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/


LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

Cerchia i nomi che hanno solo il singolare:

CORAGGIO QUADERNO STAMPANTE

ESERCIZIO SAPIENZA AMICIZIA

EQUATORE MERCURIO TAPPETO

Cerchia i nomi che hanno solo il plurale:

MUTANDE NARICI OROLOGI

CITTA' POSATE CORNICI

CUCCHIAI OCCHI VIVERI

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.ciaomaestra.com/ 

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/

